

# ECONOMIST & JURIST



**Pablo Pintó Ortín**  
Chef y gestor gastronómico

---

## Granos de arroz con nombre y apellido

Gandía es una clásica población costera levantina. Clima agradable y generosas playas de fina arena y profundidad progresiva. Chiringuitos versátiles con buena música y espacios abiertos a la playa.

En este municipio, concretamente en la Ronda Tamarit 47, junto a la playa, se encuentra el **restaurante Isabel**. Es un restaurante tan natural y directo como su nombre. Con comedores abiertos al paisaje y a la brisa marina, ofrece la cocina que cualquier comensal conocedor de la cocina española quiere encontrar en el levante peninsular. Arroces sensacionales, con el punto de cocción que permite conocer el nombre y apellido de cada grano de arroz, sabrosos y bien compuestos. Sorprende igualmente el acierto en la cocción de la fideuá, un plato que, aún en levante, muchas veces se convierte en una trampa muy desagradable.



(Imagen: Restaurante Isabel)

En casa Isabel, la fideuá, además de sabrosa, parece haber sido tratada en su cocción por un italiano. Muy recomendable. Igualmente, es destacable el

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |